

Fecha: 24-06-2024 Medio: Revista Aqua Supl.: Revista Aqua Tipo: Noticia general

Título: SalmonChile da a conocer resultados del programa

Pág.: 30 Cm2: 192,7 VPE: \$417.184 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 Sin Datos ■ No Definida

"Escucha Activa del Salmón"

SalmonChile da a conocer resultados del programa

Con el fin de recoger miradas locales que permitan proyectar el futuro de la actividad, además de generar nuevas instancias de diálogo y comunicación con las comunidades donde opera, SalmonChile dio inicio el año pasado al programa "Escucha Activa del Salmón". A través de conversatorios y una consulta digital -ambas acciones realizadas por la consultora de estudios de opinión pública Criteria-, donde se buscó identificar las distintas visiones sobre la salmonicultura entre los habitantes del sur del país. En ese contexto, se dio a conocer el resultado

de ese proceso.

De acuerdo con el informe de las conversaciones con los habitantes de las zonas donde ejerce la actividad, se logró identificar que la salmonicultura es vista como un sector productivo que genera empleo, pero tiene aún un gran desafío: Generar una propuesta de valor de largo plazo de cara a las comunidades donde está inserta.

Asimismo, las comunidades reconocen mejoras en las prácticas en gestión medioambiental de este sector productivo; sin embargo, consideran asimismo que las empresas deben hacerse cargo de los efectos acumulados de la actividad.

Otro tema relevante nacido del proceso es que los impactos producidos por la salmonicultura en los tiempos iniciales de la industria todavía opacan los estándares actuales de la industria y sus avances en materia medioambiental.

A partir de estas conversaciones con las comunidades, se elaboró el cuestionario para la Consulta Digital. Frente a la pregunta "cuál es el principal problema de tu región", los participantes identificaron la "falta de acceso a atención médica" como el más relevante.



SalmonChile dio inicio el año pasado al programa "Escucha Activa del Salmón".